
Taquaritinga, 11 de Setembro de 2019. 

Ofício nº. 394/2019 

Ref.: Requerimento nº. 178/2019 

 

 

 

 

Senhor SUPERINTENDENTE, 

 

 

 

 

 

Tem o presente a finalidade de encaminhar-lhe requerimento proposto 

pelos Vereadores Marcos Bonilla, Genésio Aparecido Valensio, Juninho Previdelli, 

Valcir Conceição Zacarias e Wadinho Peretti, para que encaminhe a esta Casa de 

Leis, em tempo hábil, as seguintes informações: 

1) Quanto foi investido na Estação de Tratamento de Esgoto? 

2) De onde vieram os recursos? Especificar; 

3) Quem fez o projeto? 

4) O projeto é adequado para o número de residências de Taquaritinga? 

5) O projeto previa alambrado em vez de cerca? 

6) O projeto previa que tudo fosse de inox e não de ferro como foi 

colocado? 

7) O projeto previa que as vias de acesso fossem asfaltadas? 

8) Os equipamentos foram subestimados devido ao tamanho da ETE? 

9) Quais órgãos e/ou servidores receberam a obra da empresa 

executante? 

10)  Quais equipamentos precisam ser trocados para que a ETE 

funcione? 

11)  Quanto deverá ser investido para que a ETE passe a funcionar? 

12)  Qual o nome do responsável do DAEE que deu o aval para a obra? 

13)  Existe laudo que comprove que a obra estava apta a funcionar? 



14)  Houve a contratação de empresa terceirizada para acompanhar a 

construção da ETE? 

15)  Algum recurso foi arrecadado com a Lei Nº 4.553/2018, aprovada na 

Câmara, que permite ao SAAET a celebrar acordos de parcerias com empresas 

promotoras de loteamentos? 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 09 de Setembro de 2019. 

Cordiais Saudações, 

 

 

 

 

 

 

 

 

José Roberto Girotto 

- Presidente - 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ilmo. Senhor 

Sérgio Scholobach Salvagni, 

Superintendente do Serviço Autônomo de Água e Esgoto  

Taquaritinga – SP 


